



Buka Ski Lot, Pj. Bupati Andriyanto Berikan Applaus Pesta Rakyat Lintas Generasi di Kecamatan Lekok



No image

Rabu, 17 April 2024

Penjabat (Pj.) Bupati Pasuruan, Andriyanto, menghadiri pembukaan tradisi Ski Lot di Desa Tambak Lekok, Kecamatan Lekok, yang digelar pada hari ketujuh Lebaran. Ia mengapresiasi tradisi unik ini dan menyatakan bahwa Ski Lot merupakan sebuah event olahraga yang menarik dan sarat dengan kekayaan budaya lokal. Andriyanto terkesan dengan beragam budaya dan tradisi di Kabupaten Pasuruan yang terjaga dengan baik dan mendorong Camat Lekok dan Kepala Desa Tambak Lekok

untuk terus melestarikannya.

Ski Lot, yang merupakan tradisi turun temurun di Desa Tambak Lekok, berawal dari kebiasaan warga mencari kerang di lumpur setelah air pasang surut. Pj. Bupati Andriyanto menekankan pentingnya pelestarian tradisi ini sebagai bentuk rasa syukur. Ia juga melihat potensi Ski Lot sebagai wisata lokal dan menjanjikan dukungan untuk pengembangannya.

Andriyanto bersama Asisten Pemerintahan dan Kesra, Diano Fela Very Santoso, dan Kepala Dinas Pariwisata, Agus Hari Bawa, berencana untuk menjadikan Ski Lot sebagai tradisi tahunan. Mereka berencana untuk membenahi lokasi kegiatan, termasuk media seluncur dan kebersihan area. Pj. Bupati Andriyanto meminta Kepala Desa Tambak Lekok untuk meningkatkan sarana dan prasarana di lokasi Ski Lot agar lebih menarik bagi peserta lomba dan wisatawan lokal.

Tradisi Ski Lot setiap tahunnya diramaikan oleh peserta dari beberapa desa di Kecamatan Lekok. Kepala Desa Tambak Lekok, Mochammad Djamil, berharap agar pelaksanaan acara di tahun-tahun mendatang akan lebih meriah. Ia juga mengucapkan terima kasih atas dukungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan terhadap upaya pelestarian Pesta Rakyat di Kecamatan Lekok.

Pembukaan Ski Lot berlangsung meriah dengan sorak-sorai penonton yang menyemangati ketiga kontestan yang diberangkatkan oleh Pj. Bupati Andriyanto. Peserta tampak lincah dan gesit saat meluncur di medan lumpur. Setiap peserta yang berhasil mencapai garis finish disambut tepuk

tangan meriah dari para penonton.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.